



たるこやま

学校教育目標 「夢に向かって とともに輝く 南っ子」

文責 校長

元気いっぱい学習発表会 ～がんばった南っ子～



「ピッカピカの1年生」を披露した1年生



修学旅行の見学先を題材に発表した6年生

10月18日（日）に学習発表会を開催しました。新型コロナウイルスの影響により保護者の皆様を学年発表ごとに入れ替える方式で実施しましたが、お陰様をもちまして、保護者の皆様や地域の方々に子どもたちのがんばりをお見せすることができました。

学校では夏休み明けから練習に取り組み、場面によっては子どもたちのアイデアも取り入れながら徐々に仕上げていきました。吹奏楽部も、コロナ禍で春から練習に制限がありましたが、その中で素晴らしい演奏をしてくれたと思います。

本番での南っ子の元気さやたくましい表情に、私もとってもうれしく感じました。子どもたちも、がんばりを自信につなげて、今後の学習や生活で成長を見せてくれることと思います。

保護者の皆様、当日のあたたかい励ましや拍手をありがとうございました。2学期後半もよろしくお願いいたします。



2年生



3年生



発表会



吹奏楽①



4年生



5年生



吹奏楽②

児童会役員任命式(後期)

10月2日(金)に児童会役員任命式を行いました。

役員は、1年間固定でなく、前期と後期の2期に分け、より多くの児童が経験を積めるようなシステムになっています。

役員代表で、後期運営委員長の6年宮腰莉埜さんから次のお話がありました。

『責任をもって仕事することをがんばりたい。また、「あいさつはどこにも負けない」と言える学校にしたい。そして、南小オリンピックを、誰にとっても「よかった」と言えるようにがんばりましょう。』

がんばれ、南っ子！



任命証もらって決意表明

南っ子スナッフ(2年生 さつまいも堀り)



ゲームをやいすぎると…?

ゲーム依存に関して、気になる記事を見つけましたので、ご紹介します。

専門機関が患者を対象に、ゲーム依存の実態調査を行ったところ

朝起きられない、欠席、成績が低下する等以外にも

- ・食事をしない
- ・物を壊す
- ・家族に対する暴力



こんな困りごととも発生していることがわかりました。

さらには、運動量が少なくなり、身体機能への影響が出ることもあるといます。10代の少年の肺年齢が52歳という診断を受けたケースも存在しています。

厚生労働省の調査では、中・高校生のおよそ52万人がゲームなどへのネット依存の可能性があると推計されています。小学生を含めるともっとこの数は増えると思われます。

うちの子はまだ大丈夫とは考えず、気になることがあれば早めに対処していきましょう。

※気になることがあれば、早めに担任の先生へご相談ください。

11月の主な行事予定



2日(月) 6時間授業(4~6年)
3日(火) 文化の日
9日(月) 6時間授業(4~6年)
教育実習生来校(1日のみ)
11日(水) 防災教室(4年生)
12日(木) PTA図書部読み聞かせ

13日(金) 南小オリンピック
16日(月) 6時間授業(4~6年)
19日(木) きらきら南っ子集会(1年)
23日(月) 勤労感謝の日
24日(火) 職員会議
25日(水) 活動委員会

※ 朝晩だいぶ気温が低くなってきました。体調管理に十分気を付けながら、過ごしていきたいものです。

また、朝は余裕をもって8時まで昇降口に入るよう、保護者の皆様方からも声かけをお願いいたします。(8時5分から各教室で朝学習がスタートします)



早寝・早起き・
朝ごはんが基本